



13 de julio del 2023 - Volumen 4, Edición 7



Los logros educativos de los jóvenes en crianza temporal fueron aplaudidos por amigos, familiares y el personal del DCFS en el 35° evento anual de Celebración.

Se preparó el escenario del Walt Disney Concert Hall, se pusieron su vestimenta formal y los oradores se prepararon para ofrecer palabras de inspiración a 153 ansiosos graduados de la escuela secundaria. Cada uno de los becarios tenía su propia historia única, pero todos compartían una cosa en común: alcanzaron este hito mientras vivían en un hogar de crianza.

Lograr esta hazaña no fue tarea fácil. En 2022, el 87% de los estudiantes de grado 12 en California obtuvieron diplomas de escuela secundaria en comparación con el 61% de sus compañeros de grado 12 que lo hicieron mientras vivían con familias de crianza.

El evento anual de Celebración, organizado el 27 de junio por el Departamento de Servicios para Niños y Familias (DCFS), reconoció los esfuerzos extraordinarios de los jóvenes que han superado la adversidad para graduarse de la escuela secundaria y seguir una educación postsecundaria en colegios comunitarios y universidades.

“Como joven adoptivo, entiendo la inmensa fuerza, dedicación, determinación y tenacidad que se requiere para triunfar sobre la adversidad”, dijo la exalumna oradora Joelle Walley, quien se sentó en el mismo escenario cuando terminó la escuela secundaria en 2019.

“Los felicito por aprovechar el poder de la educación para traerlos a este propicio momento”, agregó.

Este grupo de estudiantes decididos y trabajadores terminó la escuela secundaria con promedios de calificaciones de 2.80 o más y fueron admitidos en escuelas en California y en todo el país, incluida la Universidad de California, Los Ángeles; Universidad Politécnica del Estado de California, Pomona; la Universidad Loyola Marymount en Los Ángeles; la Universidad Clark Atlanta y Spelman College en Georgia; y la Universidad de Hampton en Virginia.

Con familiares y amigos animando desde sus asientos, los estudiantes se sentaron con orgullo en el escenario, disfrutando de un momento colectivo de logro. Los graduados recibieron fondos de becas por un total de casi \$500,000 de DCFS y donantes privados para ayudarlos a continuar su camino educativo. Cada joven también se fue al final de la noche con una maleta, etiqueta de equipaje personalizada y un par de zapatos nuevos, cortesía de la fundación [She Ready](#).

“Ustedes son hermosos. Brillan y me inspiran”, dijo el director del DCFS, Brandon T. Nichols, mientras contenía las lágrimas mientras se dirigía a los graduados.

La rapera ScarLip y los actores Cedric Joe y Kareem Grimes ofrecieron sabios consejos a los graduados, quienes también recibieron una serie de videos de felicitación de las celebridades Tiffany Haddish, JalyN Hall, Shamon Brown Jr. y Chance the Rapper. El maestro de ceremonias y copresentador de KTLA, Chris Schauble, él mismo un adoptado, compartió su propia perspectiva entusiasta para sus futuros. Otros oradores invitados fueron la supervisora del condado de Los Ángeles, Lindsey Horvath, la directora ejecutiva, Fesia Davenport, y la subdirectora del DCFS, Angela Parks-Pyles.



La graduada universitaria Joelle Walley, cuya experiencia en cuidado de crianza incitó su impulso educativo, alentó a los homenajeados a creer en sí mismos y continuar alcanzando sus sueños.

Walley, quien ahora tiene una licenciatura en informática y doble especialización en estudios afroamericanos e ingeniería civil y ambiental de la Universidad de California, Berkeley, le aconsejó a la clase de 2023 a ver este éxito como el primero de muchos.

“Reconozcamos y cultivemos el tremendo potencial que vive dentro de cada uno de nosotros”, dijo. “Al aprovechar nuestras experiencias y educación únicas, podemos crear un efecto dominó de transformación e inspirar a quienes vengan después de nosotros”.

DCFS extiende su más profundo agradecimiento a la comunidad y los socios del condado cuyos patrocinios y apoyo hacen posible este evento cada año. Estos incluyen: [Connecting a Caring Community](#); el [Los Angeles County Board of Supervisors](#), [Los Angeles County Office of Education](#); el [Los Angeles Urban League](#); [Rambo House](#); [Rotary Club of Los Angeles](#); y [TeleHealth Van](#)

Durante 35 años, el Independent Living Program del DCFS ha coordinado el evento Celebración. Nuestro agradecimiento y aprecio al personal por organizar una velada hermosa y memorable para la clase de 2023.

**Reporte sospecha de abuso o negligencia infantil al 800-540-4000.**

Departamento de Servicios para Niños y Familias del Condado de Los Ángeles  
[www.dcfslacounty.gov](http://www.dcfslacounty.gov) | Síguenos en [Facebook](#) y [Twitter](#)